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Mitglieder 
 
Wie schon in meinem anfänglichen Bericht über das letzte Vereinsjahr berichtet, werden wir 
immer weniger Mitglieder. Daher möchten wir weiterhin als Anreiz einen Willkommnsspiel 
an Neumitglieder ausgeben. Über das Spiel für dieses Jahr wurde noch nicht entschieden, 
auch weil noch ein oder zwei Exemplare des letzten Jahres vorhanden sind. Wenn es andere 
Ideen für eine Mitgliederwerbung gibt, würden wir uns über eure Beiträge freuen. 
 

Dorffest am 2.7.23 

Über eine Teilnahme an dem Fest wurde bisher vom Vorstand noch nicht entschieden. Es ist 
aber eine gute Gelegenheit in der Öffentlichkeit auf sich aufmerksam zu machen. Im letzten 
Jahr war der Zulauf wieder recht gut, was sicher daran lag, dass die Leute glücklich waren, 
dass es wieder ein Straßenfest gab. Der organisatorische Aufwand der Teilnahme am 
Dorffest ist nicht so groß. In erster Linie muss der Stand besetzt sein und mit interessierten 
Leute gesprochen werden. Hinzu kommt die Bespaßung durch ein Spiel am Stand. Wir 
suchen immer Interessierte, die sich an dieser Aktion beteiligen, damit wir uns ablösen 
können und es für alle nicht so lange wird . 

Sommerfest der Spielbaustelle2023 

Auch wenn das Fest im letzten Jahr noch nicht so viele Besucher anlockte, wollen wir es in 
diesem Jahr, in dem Monat, in dem es keinen Spieleabend gibt (Juli), in weniger aufwändiger 
Form, wiederholen. Der Termin steht noch nicht fest und wird auf unserer Homepage 
bekanntgegeben. 
 
Fest: Offenes Odenthal 
 
Dem Vorstand ist nicht bekannt, ob in diesem Jahr wieder dieses Fest ausgerichtet wird. 
Dazu wird sich Inge noch mit der Verwaltung Odenthal in Verbindung setzen. In den 
vorherigen Jahren war darüber nachgedacht worden, anstatt in Schildgen, in Odenthal 
teilzunehmen. Im letzten Jahr wurde der Termin erst abgesagt und dann doch wieder 
aufgenommen. In der Zwischenzeit hatte der Vorstand seine privaten Termine festgelegt 
und konnten dann nicht teilnehmen. Wie sieht inzwischen das Meinungsbild dazu aus? 
 



 

Spiel Essen 2023 

Die ‚Spiel‘ in Essen imwird, wie im letzten Jahr, wieder real ausgeführt. Ein Besuch der 
Veranstaltung ist seitens des Vorstands noch nicht fest eingeplant. Es wird aber für wichtig 
erachtet die Kontakte auch persönlich wieder aufleben zu lassen.  

Spielenacht 29.12. 2023 

Die Spielenacht fällt dieses Jahr auf einen Freitag und wir erhoffen uns auch durch den 
günstigen Wochentag wieder einen verstärkten Zulauf. Ideen, Anregungen, 
Verbesserungsvorschläge und Helfer sind herzlich willkommen und können sich beim 
Vorstand melden. Die Planung für die Nacht hat noch nicht begonnen. Wir hoffen aber, auch 
auf Altbewährtes, z.B. unseren Caterer Frank zurückgreifen zu können. Den Eintrittspreis hat 
kein Besucher kritisiert. Wir überlegen ihn also, beizubehalten. 

RegVor im März 2024 

Grundsätzlich haben wir weiterhin die Teilnahme als Austragungsveranstalter zugesagt. Das 
Schulzentrum Odenthal wird uns als Austragungsort hoffentlich erhalten bleiben. Es gibt 
darüber kein Veto. Toll wäre es, wenn eine Spielbaustellen-Mannschaft antreten würde. 
Vielleicht gibt es Interessierte? Denkt einmal darüber nach und meldet Euch bei Interesse. 
Wir werden auf unserer Homepage dafür werben! 

Kooperation zu dem Café ‚Himmel un Ääd‘ 

Die Spieleabende im Café werden fortgeführt, ob kombiniert mit einem Doppelkopfabend 
oder ohne. Inzwischen sind die Treffs dafür auf den Freitag gelegt worden. Der nächste ist 
am 24. März 23 um 19.30 Uhr. Weitere Termine stehen noch nicht fest, sollen zukünftig aber 
auch auf unserer Homepage erscheinen. 

Spieleinventar 

Im letzten Jahr wurden viele Spiele neu angeschafft. Wir erhielten einige Vorschläge unserer 
Mitglieder. Natürlich können wir nicht alle Wünsche berücksichtigen. Trotzdem solltet ihr 
Euch nicht scheuen uns weiterhin diese mitzuteilen, da dadurch die Auswahl für mögliche 
Einkäufe erleichtert wird. 

Ergänzung: Pegasus Spieletag 

Wir werden versuchen weiterhin die Pegasus-Spieletage anzubieten, da wir dadurch auch 
immer neue kostenfreie Spiele erhalten. Sie finden 2x im Jahr statt. Oliver sollte die 
Anmeldung dazu übernehmen. 

 


